

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**INAUGURACIÓN DEL CENTRO JUDICIAL**

**INTEGRADO DE LA CIUDAD DE SOYAPANGO**

**26 DE OCTUBRE DE 2007**

DESEO EN PRIMER LUGAR AGRADECER LA OPORTUNIDAD QUE ME BRINDAN DE PARTICIPAR EN ÉSTE ACTO DE INAUGURACIÓN DEL CENTRO JUDICIAL INTEGRADO DE LA CIUDAD DE SOYAPANGO, ESFUERZO QUE FORMA PARTE DE LA CONSTANTE MODERNIZACIÓN DEL SECTOR JUSTICIA NUESTRO PAÍS.

EN NOVIEMBRE PASADO TUVE LA OPORTUNIDAD DE ACOMPAÑAR A LAS AUTORIDADES DEL PODER JUDICIAL, EN LA INAUGURACIÓN DEL CENTRO INTEGRAL DE JUSTICIA PENAL “DOCTOR ISIDRO MENÉNDEZ”, Y ADEMÁS CONOZCO DE LOS ESFUERZOS SIMILARES QUE SE HAN DESARROLLADO QUE IMPULSA LA CORTE EN OTRAS CIUDADES DEL PAÍS.

SOY UN CONVENCIDO DE LA TRASCENDENTAL IMPORTANCIA QUE TIENE PARA LA DEMOCRACIA, LA INDEPENDENCIA DE PODERES, Y EL FORTALECIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES Y DEL PODER JUDICIAL EN PARTICULAR EL CUAL DEPENDE EN GRAN MEDIDA, LA ESTABILIDAD, LA TRANQUILIDAD Y LA CONFIANZA DE NUESTRA SOCIEDAD.

RECORDEMOS QUE VIVIMOS Y TRABAJAMOS PARA UNA SOCIEDAD QUE DEMANDA MAYOR EFICIENCIA, MAYOR HONESTIDAD Y TRANSPARENCIA EN EL QUEHACER DE TODO EL SECTOR PÚBLICO.

ADEMÁS, SOY UN CONVENCIDO DE QUE LA MODERNIZACIÓN DEBE SER UNA POLÍTICA CLAVE DEL ESTADO, TANTO PARA LA LEGITIMIDAD DE LA DEMOCRACIA Y LAS INSTITUCIONES PÚBLICAS, COMO PARA LA COMPETITIVIDAD DE NUESTRA ECONOMÍA Y LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRA GENTE.

POR ESO DEBO DESTACAR EL HECHO DE QUE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA CONSIDERE COMO OBJETIVO PRINCIPAL, SU PROYECTO DE MODERNIZACIÓN, EL MEJORAMIENTO DE SU EFECTIVIDAD, LA TRANSPARENCIA, LA ACCESIBILIDAD Y SU CREDIBILIDAD.

SABEMOS QUE ESTE CENTRO JUDICIAL, REPRESENTA UNA ACCIÓN DE GRAN TRASCENDENCIA SOCIAL PARA ESTA LOCALIDAD, PUESTO QUE AQUÍ NO SOLO SE OFRECE UNA INFRAESTRUCTURA JUDICIAL MODERNA, SINO TAMBIÉN COMO MUY BIEN LO EXPLICABA EL PRESIDENTE DE LA CORTE, MODELOS DE ORGANIZACIÓN Y PROCESOS JUDICIALES MÁS ÁGILES Y TRANSPARENTES.



ES UN PROYECTO INTEGRAL QUE PERMITIRÁ A LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA, ENTRAR EN UNA NUEVA ETAPA, CUMPLIENDO ASÍ CON LOS REQUERIMIENTOS QUE LA REALIDAD SOCIAL DEMANDA.

ESTIMADOS AMIGOS:

LAS AUTORIDADES DE LA CORTE SUPREMA SABEN PERFECTAMENTE QUE LA CIUDAD DE SOYAPANGO TIENE UNA DINÁMICA DE POBLACIÓN QUE EXIGE TENER TRIBUNALES INTEGRADOS, Y NOSOTROS, COMO RESPETUOSOS OBSERVADORES DEL QUEHACER JUDICIAL, ESTAMOS SEGUROS QUE LOS USUARIOS SABRÁN APRECIAR ESTE CONCEPTO INTEGRAL DE ESTE CENTRO, PUESTO QUE PODRÁN ACCEDER A LAS PRINCIPALES OFICINAS JUDICIALES EN UNA SOLA SEDE.

ESTA OBRA QUE HOY SE INAUGURA, TIENE PARA SOYAPANGO DOS VENTAJAS PRINCIPALES: LA PRIMERA ES QUE LOS CIUDADANOS TENDRÁN LAS FACILIDADES QUE NECESITAN PARA QUE PUEDAN ACCEDER A UNA PRONTA Y CUMPLIDA JUSTICIA; Y LA SEGUNDA EQUIVALE AL ESFUERZO PARA QUE LOS APLICADORES DE JUSTICIA Y SUS COLABORADORES, DESARROLLEN SUS FUNCIONES EN MEJORES CONDICIONES.

PARA QUE TENGAN UNA IDEA NUESTROS ESTIMADOS VISITANTES, LAS DISTINGUIDAS AUTORIDADES JUDICIALES DE CENTROAMÉRICA QUE CALCULA UNA POBLACIÓN DE 500 MIL HABITANTES EN ESTE SECTOR DE SOYAPANGO.

DESDE EL ÓRGANO EJECUTIVO, FELICITAMOS A LA CORTE SUPREMA A TODAS SUS DEPENDENCIAS POR EL ESFUERZO QUE REALIZAN EN FAVOR DE LOS USUARIOS DEL SECTOR.

CREO QUE ES IMPORTANTE MANDARLE ESTE MENSAJE A LA POBLACIÓN DE LA INDEPENDENCIA DE LOS PODERES JUDICIALES Y SOBRE TODO, DE LA COLABORACIÓN QUE SIEMPRE HA TENIDO EL SECTOR JUDICIAL DEL ÓRGANO EJECUTIVO, PARA EL CUMPLIMIENTO DE SUS OBLIGACIONES CONSTITUCIONALES.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS Y A LOS PRESIDENTE DE LA CORTE, LOS SALUDO MUY RESPETUOSAMENTE, SIEMPRE NOS HEMOS ENCONTRADO EN EVENTOS INTERNACIONALES COMO EL DE LA CORTE RECIENTEMENTE CELEBRADO EN MANAGUA Y ME DA MUCHO GUSTO RECIBIRLOS AQUÍ EN LA TIERRA CUSCATLECA.

BIENVENIDOS A TODOS.